



Mitteilungen für Grosselfingen

Stadtrat: Richard Gerstenmeyer, Tel.: 2407966
www.grosselfingen.com



Juli 2013

Spendenauf Ruf für die Hochwasseropfer: Abgabe verlängert möglich!!

Aufgrund der großen Resonanz und Beteiligung an der Sammlung von Gebrauchsgegenständen für die Hochwasseropfer teilt Corina Karl mit, dass die Abgabe von Spenden noch bis einschließlich Sonntag, 30.06. möglich ist und die Sachen bis dahin bei ihr in der Garage abgestellt werden können. Also bitte weiter Gegenstände in gutem Zustand, die nicht mehr benötigt werden sammeln und abgeben. Vielen Dank!

gez. Corina Karl

Sonnwend-Fußballturnier des SVG:

Der Sportverein Grosselfingen veranstaltet heuer wieder das beliebte Sonnwend-Fußballturnier für örtliche Vereine und Gruppierungen mit anschließender Sonnwend-Feier. Es findet statt am

Samstag, 29.06.2013

auf dem Sportgelände Grosselfingen. Das erste Spiel beginnt um **17.00 Uhr**. Neben Fußball gibt es einen weiteren Wertungswettbewerb für die teilnehmenden Mannschaften, bei dem der Spass im Vordergrund steht. Für gute Stimmung und das leibliche Wohl ist bestens gesorgt. Der Sportverein lädt die gesamte Dorfbevölkerung hierzu ganz herzlich ein und wünscht allen Gästen viel Spass und gute Unterhaltung.

Die Vorstandschaft des SVG

Rentnertreff:

Der nächste Rentnertreff findet statt am

Dienstag, 02.07.2013 um 14.00 Uhr im Gasthaus Wiedemann.

Die Reservisten- und Veteranenkameradschaft lädt alle Mitglieder und andere Helfer für

Freitag, 05.07.2013 um 17.00 Uhr

zur Pflege der Grünfläche rund um das neu renovierte Kriegerdenkmal ein. Treffpunkt ist direkt am Kriegerdenkmal. Um zahlreiche Teilnahme wird gebeten. Bei Regen findet die Aktion eine Woche später, am 12.07. zu gleicher Uhrzeit statt.

Die Vorstandschaft

Bitte wenden ...

Ortsversammlung:

Die monatliche Ortsversammlung für alle Gemeindemitglieder, bei der über die aktuelle Stadtratsarbeit berichtet wird und Anliegen vorgebracht werden können, findet am

Donnerstag, 11.07.2013 um 20.30 Uhr

im Gasthaus Wiedemann statt.

Vorschau:

Freiluft-Kino im Pfarrgarten am Freitag, 02.08.13 ab 21.00 Uhr mit dem weltbekannten Film „Ziemlich beste Freunde“.

Ab Montag, 30.09.13, benötigt die Freiwillige Feuerwehr Helferinnen und Helfer beim Bau des neuen Feuerwehr-Gerätehauses. Freiwillige sollen sich bereits jetzt bei Vorstand Jörg Steinmaier melden, der auch Auskunft über die zu erledigenden Arbeiten und Gewerke erteilt. Je früher eine stattliche Anzahl an Helfern feststeht, desto einfacher sind die Arbeiten zu koordinieren. Die gesamte Dorfbevölkerung, nicht nur die Mitglieder der FFW, ist zur Mithilfe aufgerufen, damit dieses Gemeinschaftsprojekt gelingen kann.

gez. Richard Gerstenmeyer